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Gremien Ausschuss für Wirtschaftsförderung und 
Marktwesen 
Stadt Vechta 

Sitzung am Montag, 15.02.2021 

Sitzungsraum per Videokonferenz gemäß § 182 NKomVG 

Sitzungsbeginn 18:00 Uhr 

Sitzungsende 20:28 Uhr 

 
 
Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den nachfolgenden Beschlüssen. 
 
Genehmigt und wie folgt unterschrieben 
 
Ausschussvorsitzende  :  gez. Sommer 
 
Bürgermeister   :  gez. Kater 
 
Protokollführer   :  gez. Siemer 
 
 

Teilnehmerverzeichnis 
 
 

Name, Vorname 
 

Funktion 
Bemerkung 

 
Stimmberechtigt: 
 

Kater, Kristian Bürgermeister 

Sommer, Anja Ausschussvorsitzende 

Vatterodt, Ulrich Vertreter von: Schaffhausen, Sam 

Asbrede, Maik  

Bröker, Jana  

Droste, Niklas  

Frilling, Thomas  

Niehaus, Franz-Josef  

Nyhuis, Günter J.  

Zumbrägel, Hans-Joachim  

Schwarting, Bernhard  

Bocklage, Otto  

Sieveke, Stephan  

Leßel, Rüdiger  

 
Nicht anwesend: 
 

Schaffhausen, Sam Vertreten von: Vatterodt, Ulrich 

 
Von der Verwaltung: 
 

Siemer, Jens Marktmeister 

Aff, Wilko Stabsstelle 13 

Helis, Nicole Stabsstelle 80; bis TOP 2 

Dr. Käthler, Frank Leiter Stabsstelle 80; bis TOP 2 
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Ö f f e n t l i c h e r  T e i l :  
 
1. Eröffnung der Sitzung,  

Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit,  
Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden Anträge 
 

2. Antrag der Gruppe SPD/WfV für die Einführung der "Netten Toilette" in Vechtas Innenstadt 
 

3. Mitteilungen des Bürgermeisters 
 

  
 
 
 

 

 
TOP 1 

 
Eröffnung der Sitzung,  
Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit,  
Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden Anträge 
 
Um 18:00 Uhr eröffnete die Ausschussvorsitzende Anja Sommer die Sitzung des Ausschusses für 
Wirtschaftsförderung und Marktwesen, begrüßte die per Videokonferenz zugeschalteten 
Ausschussmitglieder und stellte die ordnungsgemäße Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 

In Angelegenheiten des  
Verwaltungsausschusses 

 
 

TOP 2 
 
Antrag der Gruppe SPD/WfV für die Einführung der "Netten Toilette" in Vechtas Innenstadt 
 
Bürgermeister Kater führte kurz in die Thematik ein und wies darauf hin, dass mit dieser Sitzung noch kein 
Beschluss gefasst werden müsse. Es ginge in erster Linie um die Vorstellung des Konzepts ‚Nette Toilette‘.  
Nicole Helis, Stabstelle 80, erläuterte nachfolgend das Konzept ‚Nette Toilette‘ anhand der in der Anlage 
beigefügten Präsentation. In der folgenden Diskussion wurden weitere Detailfragen von Frau Helis geklärt. 
Die Mehrheit der Ausschussmitglieder erklärte, dass zunächst geprüft werden müsse, welche Betriebe in 
Vechtas Innenstadt infrage kommen würden und auch zur Teilnahme bereit wären. Erst dann könne bei 
detaillierter Kostenkalkulation über die Umsetzung des Konzepts entschieden werden. Anschließend wies 
Bürgermeister Kater darauf hin, dass die momentane Situation in der Corona-Pandemie genutzt werden 
könne, um das Konzept weiter auszuarbeiten. Eine Umsetzung sei bei positivem Beschluss erst nach der 
Pandemie realisierbar.  
 
Der Ausschuss für Wirtschaftsförderung und Marktwesen empfiehlt dem Verwaltungsausschuss folgende 

Beschlussfassung: 

„Das vorgestellte Konzept ‚Nette Toilette‘ wurde von den Ausschussmitgliedern zur Kenntnis genommen. Die 
Verwaltung wird beauftragt, mit geeigneten Betrieben in Vechtas Innenstadt zu sprechen, potentielle 
Teilnehmer zu ermitteln und eine konkrete Kostenkalkulation zu erstellen. Über die Umsetzung des 
Konzepts ‚Nette Toilette‘ werde in einer der folgenden Sitzungen des Ausschusses für Wirtschaftsförderung 
und Marktwesen entschieden.“ 
   
 
Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen : 12 
 Enthaltungen : 1 
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TOP 3 

 
Mitteilungen des Bürgermeisters 
 
Keine. 
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